



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# "Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Tingkatkan Sinergitas Melalui Sambang Door to Door

Sukabumi - [SUKABUMI.FRN.CO.ID](http://SUKABUMI.FRN.CO.ID)

Jan 2, 2024 - 15:17



*"Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Tingkatkan Sinergitas Melalui Sambang Door to Door*

*Parakansalak, 02 Januari 2024 - Hari Selasa menjadi momentum penting bagi Aipda Koswandi, A.Md, Bhabinkamtibmas Desa Sukatani, dalam melaksanakan kegiatan door to door system yang bertujuan untuk mempererat hubungan dan*

meningkatkan sinergitas dengan perangkat Desa Sukatani. Kegiatan ini dilaksanakan pada pukul 09:00 WIB hingga selesai di Balai Desa Sukatani, Kp.Cikawung Rt 02/04 Desa Sukatani, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pelaksanaan kegiatan, Aipda Koswandi, A.Md menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang sangat relevan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada kesempatan tersebut, beliau menyampaikan beberapa poin penting:

1. **Semangat Pasca Cuti Nataru:** Aipda Koswandi mengajak perangkat Desa Sukatani untuk tetap semangat dan meningkatkan sinergitas dengan Bhabinkamtibmas setelah menjalani masa cuti Nataru. Kerjasama yang baik antara aparat keamanan dan perangkat Desa diharapkan dapat menjaga kamtibmas dengan lebih baik.
2. **Pentingnya Kegiatan Ronda Malam:** Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk tetap melaksanakan kegiatan ronda malam di lingkungan tempat tinggalnya. Hal ini bertujuan sebagai langkah preventif untuk mengantisipasi dan mencegah terjadinya tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor.
3. **Kerjasama dalam Penanganan Gukamtibmas:** Apabila terjadi gangguan kamtibmas, masyarakat diimbau segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas. Kerjasama dan komunikasi yang cepat diharapkan dapat membantu penanganan situasi dengan lebih efektif.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan penuh keakraban. Hasil dokumentasi yang terlampir menjadi bukti konkrit dari upaya Bhabinkamtibmas Desa Sukatani dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakatnya.